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ご担当者：猿楽恵子さん

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

以前、他の市で開催された「ピア」の上
映会に参加させていただきました。映
画を鑑賞しとても感動したので、出水
地区の地域の方々にも観ていただき、
在宅医療について考えるきっかけに
なってもらいたいと考え、実施しました。

●実行委員会は、どのようなメンバー
でしょうか？

出水地区在宅医療介護連携推進チー
ム委員の研修広報班メンバーです。

●協力の得られた団体はありました
か？

２市１町（出水市・阿久根市・長島町）
の委託事業のため、２市１町と協力し
て開催しました。

●資金はどのように捻出しましたか？

在宅医療介護連携推進の業務委託費
から支出します。

地域の方に在宅医療について知ってもらい、考える機会になった

上映日：2020/9/26（土） 場所：阿久根市民交流センター（風テラスあくね） （鹿児島県阿久根市）

●地域へどのように告知をしました
か？

ポスターとチラシ（申込み用紙）を作成
し、医療機関や介護事業所、スーパー
や銀行などへ配布して掲示してもらい
ました。また、各市町の担当者より民

生委員への広報や市町の広報誌の中
にも掲載を行いました。医療機関や

介護事業所にも広報したことで、医療
介護職の方の参加も多くありました。

●上映会の準備や開催など今回の活
動を通じて、地域作りに繋がったエピ
ソード等があれば教えてください。

ポスターの掲示やチラシの広報をお願
いした際に、快く協力していただき、感
謝しています。

●上映会当日の様子や、上映会開催
の感想を教えてください。

「とても感動した」「また家族と一緒に
観たい 」「在宅医療を考えるきっかけに

なった」などの感想が多く、在宅医療に
ついて知ってもらい、考える機会に
なったのではないかと考えます。
医療介護職の方からは、「もう少し在
宅医療をがんばろう 」 と思ったとの感
想が多くあり、嬉しく思いました。

●上映会を開催してみて、いかがでし
たか？

コロナ禍の状況で開催できるのか不安
もありましたが、出水圏域での発生は
なかったことから、感染対策を行いな
がら上映をすることとしました。

感染症対策として、会場の収容人数の
半数以下の定員にすること、事前申込
み制にして申込みの際に名前や連絡
先を聞きマスク着用のお願いをいたし
ました。

また、当日は会場入り口にて検温と健
康チェックをし、アルコール消毒の設

置、会場の椅子は前後左右の間隔を
開けて座る、受付場を広くして密になら
ないようにすることなどを行いました。

アンケートの中に感染対策をしっかりし
ていて安心して観ることができた、観に
これてよかった等の感想があり、開催
してよかったと思いました。
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出水郡医師会在宅医療介護支援
センター
https://izumi‐zaitaku.com/
出水地区の在宅医療・介護を推進

するための取り組みを行っていま
す。

前後左右の座席に張り紙を貼り、密にならないよう間隔を空けて座るなどの感染症対策を実施


